

Silaturahmi Alumni dan Kader IMM Guna Memajukan Persyarikatan Menuju Ikatan yang Berkemajuan

Selasa, 20-09-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, KUDUS--Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Kudus mengadakan acara Silaturahmi Alumni dan Kader IMMse-Kudus. Minggu(18/9), acara tersebut dilaksanakan di ruang serbaguna Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Muhammadiyah Kudus. Pada kesempatan itu juga terlaksana pembentukan Forum Komunikasi Alumni (FOKAL) IMM.

Salvi Immawan, ketua panitia menuturkan tujuan diadakannya acara tersebut guna mempererat tali silaturahmi antar alumni dan kader IMM Kudus. Selain itu, dengan adanya pertemuan itu juga akan memberi semangat kepada para kader untuk terus berjuang dengan segala kerelaan hati.

“Kami berharap dengan adanya acara ini akan terjalinnya komunikasi yang lebih baik dan harmonis antar alumni dan kader, sehingga dapat menyatukan gerakan dan terwujudnya kemajuan persyarikatan dan ikatan yang baik,” tutur Salvi.

“Tak hanya itu, dengan kita bertemu seperti ini kita juga dapat saling mengenal satu dengan yang lain, untuk itu manfaatkanlah acara-acara seperti ini,” tambahnya.

Acara yang dihadiri oleh para kader dari masing-masing Pimpinan Komisariat IMM se-Kudus (PK AI-Fikr Universitas Muria Kudus, Ad-Dzikr STAIN Kudus dan PK Ar-Robbani STIKES Muhammadiyah Kudus), serta alumni IMM se-Kudus, dan alumni IMM yang berdomisili di Kudus memeriahkan acara tersebut..

Noor Chandiq salah satu alumni IMM menjelaskan bahwa peran alumni sangatlah penting karena alumni sebagai pembimbing kader dan juga sebagai motivator yang baik sehingga para kader tak mudah menyerah pada saat akan melaksanakan kegiatan dari program kerjanya. “Kami sebagai alumni juga memiliki tugas untuk menguatkan semangat dan daya juang para kader agar IMM agar lebih maksimal dalam berkontribusi bagi ikatan maupun bagi sesama di lingkungan sekitar,” ujar alumni PK Ar-Robbani STIKES Muhammadiyah Kudus.

Muhammad Abdur Rozaq alumni IMM dari Universitas Islam Negri (UIN) Sunan Kalijaga Jogjakarta juga menegaskan mengenai keberadaan alumni itu dapat diberdayakan dalam kegiatan-kegiatan IMM sesuai dengan bidang yang dikuasainya. Selain itu, dengan adanya komunikasi yang baik maka akan terjalinnya ikatan yang harmonis antara alumni dan kader.

“Komunikasi itu dapat menguatkan silaturahmi dan memudahkan berbagai macam problematika. Karena dengan terjalinnya sinergi yang harmonis antar kader dan alumni akan mempermudah berbagai aspek di dalamnya, sehingga kemajuan ikatan akan lebih maksimal,” tutupnya.

Kontributor : Drajat S.

Redaktur : Fauziah Mona

Berita Daerah

